

Tomelloso celebra el III Campeonato Regional de Karate Escolar

ELPERIÓDICO

El Pabellón de la Ciudad Deportiva de Tomelloso acogió el pasado 7 marzo el III Campeonato Autonómico de Karate en Edad Escolar. 478 niños de categorías prebenjamín, benjamín, alevín, infantil y cadete reunió un campeonato organizado por la Federación regional, el Gimnasio Tony-Sport y el Patronato Municipal de Deportes de Tomelloso. La maratónica jornada se inició a las 9,30 y acabó a las 8 de la tarde con la entrega de trofeos en las que estuvo presente el alcalde de la ciudad, Carlos Cotillas. Primero se desarrollaron las katas, es decir, la serie o secuencia de movimientos que los competidores ejecutan en solitario, y después llegó el momento del kumite, los combates que fueron seguidos con mucho interés y emoción por los espectadores. Con una buena organización y una importante presencia de público en las gradas se fue desarrollando una competición que incluyó numerosas categorías, según la edad y el peso.



Los jóvenes participantes en la prueba de katas.

En el medallero final el Club de Valdepeñas Okinawa fue el que conquistó más metales, con 5 oros, 4 platas y 5 bronce, por delante de Aerogym, Kidokan Kyoto, Bolaños, Sakata, Jinbukan, Loarce, Almagro y Gálvez. Estos fueron los diez primeros de un gran campeonato que reunió a jóvenes karatecas de 40 clubes diferentes, entre ellos, el club anfitrión y organizador, el Club Tony Sport, que conquistó una medalla.

Álvaro Ruiz Sánchez logró la plata en la categoría de

kumite infantil, menos de 55 kilos. El presidente de la Federación, José Merino, elogió el nivel de la instalación que acogió el campeonato. La calidad de las instalaciones y la posición estratégica de la ciudad en el centro de la región propició que la Federación se decantara por Tomelloso. Por su parte, Carlos Cotillas, agradeció a la Federación la confianza depositada en la ciudad y elogió la buena organización y el trabajo desarrollado por todo el personal del Patronato Municipal de Deportes.

PÁDEL / Leal y Cardona ganan el Tomelloso Pádel Tour.

Las instalaciones de Manchapadel albergaron los pasados 6, 7 y 8 de marzo el Tomelloso Pádel Tour, un atractivo torneo que reunió a más de setenta parejas procedentes de distintos puntos de la geografía regional. El torneo tuvo tres categorías, primera, segunda y tercera masculina, con premios en metálico para los finalistas de la primera y segunda y material deportivo para los de tercera. En la primera categoría, David Leal y Cardona, derrotaron en la final a los hermanos Romero, de Puertollano. En segunda se impusieron Santi Gil y Javier Coronado. Los ganadores de tercera fueron Adrián del Campo y Gregorio Jesús Espinosa.



GOLF / Gonzalo Moreno gana en Aranjuez.

El joven golfista tomellosero, Gonzalo Moreno, se impuso en un torneo celebrado en el Club Jardín de Aranjuez. Moreno fue el ganador *scracht* del torneo, disputado en la modalidad *stableford*, presentando una tarjeta de 79 golpes. Moreno se ha proclamado campeón del ranking 2014 de la categoría infantil. Por su parte, los pequeños disputaron en el Abedul Golf (Alcázar), el Torneo Suinra, perteneciente al circuito juvenil Manchacentro, valedero para la orden de mérito juvenil. En la categoría handicap nacional se impuso Manuel Negrillo, seguido de Raúl Aliaga; en damas fue subcampeona Sara Moreno y tercera, Inés Aliaga. En la categoría no nacional cabe destacar el quinto puesto de Alonso Negrillo, el séptimo de Héctor Javier Linares y el noveno de Héctor Moreno. Por su parte, Ángel Rodríguez acabó cuarto en un torneo disputado en Layos. En cuanto al ranking del año pasado, hay que destacar el campeonato en la categoría escuelas que se ha llevado Sara Moreno y el subcampeonato de Manuel Negrillo. Por otro lado, el equipo absoluto ya ha comenzado la liga senior, siendo la primera jornada en campo de Las Pinaillas en Albacete. La actividad golfística siguió el pasado 7 de marzo con un *clínica* para mujeres que tuvo lugar en la cancha de prácticas de Tomelloso. Diecinueve mujeres asistieron a un *clínica* impartido por Chema Orozco.

La primera victoria se le resiste al Nuevo Impacto Tomelloso

El equipo infantil de voleibol se proclama subcampeón provincial en una final que a punto estuvo de ganar

ELPERIÓDICO

Pasan las jornadas, doce, y no llega la primera victoria para el Nuevo Impacto Tomelloso en la segunda división de voleibol. Las chicas de Sergio Blanco perdían el pasado fin de semana frente al Ciudad de la Cerámica de Talavera, 0-3, con tanteos de 18-25, 16-25 y 13-25. Las visitantes eran, a priori, un rival al que se le podía ganar, pero las locales acusaron las bajas de Inmaculada Gil y Pilar Navarro.

Tampoco tuvo opciones de victoria el Nuevo Impacto frente a un Guadalajara que ganó con comodidad los dos primeros sets, 17-25 y 14-25 y, aunque sufrió algo más en el tercero, también acabó ganándolo, 19-25. No fue suficiente el derroche y pundonor de las tomelloseras, que lideradas por una competi-

va Inmaculada Gil, se encontraron con un rival fuerte. Las alcarreñas tuvieron remate, buenos bloqueos, colocadoras, demasiado para un equipo, el Nuevo Impacto, que sigue en construcción y sufriendo en una categoría muy exigente.

Aunque acumular derrotas es siempre duro, en el Nuevo Impacto se sabía de antemano el papel que tocaba desempeñar en este primer año ante ciudades con mucha tradición de voleibol que Tomelloso. Es evidente que en años venideros, con la base del equipo que compite actualmente, el buen trabajo que se está realizando y las chicas que puedan subir de los equipos inferiores, el panorama podrá cambiar.

De hecho, en el trabajo de base hay motivos para la esperanza puesto que el equipo infantil se acaba de pro-

clamar subcampeón provincial. Y aún pudo ser mayor el premio. Las tomelloseras ganaban 2-1 a Almagro, éste empató, y en el quinto y definitivo set Tomelloso lo tuvo muy cerca con un 14-12 a favor que le daba dos balones de partido. Pero, al final, no pudo ser y el buen saque de la mejor jugadora de Almagro hizo que el marcador acabara 18-16 para las encajeras. El entrenador, Sergio Blanco, destaca la calidad de esta generación de jugadoras.

Por otro lado, Tomelloso albergó el pasado fin de semana la concentración de las selecciones de Castilla-La Mancha infantil y cadete. Las sesiones de entrenamiento tuvieron lugar por la mañana y por la tarde en el pabellón de la Ciudad Deportiva. Este ha sido el último entrenamiento antes del Campeonato de Selecciones Autonómicas.

CICLISMO / Marcos Jurado quinto en la prueba de Costa Cálida.

El corredor de Pedro Muñoz, Marcos Jurado (Seguros Bilbao), ha comenzado bien la temporada con un meritorio quinto puesto en la segunda etapa de la prueba Costa Cálida, terminando con el mismo tiempo que el vencedor, el ruso Strakhov. Por su parte, el manzanareño Pedro Merino, del Super Froiz, se clasificó quinto en una carrera disputada en la localidad toledana de Olías del Rey, siendo el primer castellano-mancheño. Mientras tanto, Óscar Sevilla (EPM-UNE) se impuso en la tercera etapa de la Vuelta al Valle colombiana, una contrarreloj individual de 34 kilómetros en la que acabó como líder. Cuatro etapas después, el corredor de Ossa de Montiel se anotó también la general final. Muy cerca de la victoria estuvo el ciclista de Argamasilla, Vicente García de Mateos (LA Aluminios-Antarte) de estrenar su palmarés en 2015, al acabar segundo en la segunda etapa del Trofeo Alpendre disputado en Portugal. En la general, García de Mateos acabó cuarto.

NATACIÓN / Ana Ciuchilan, Juan Alcázar y Rubén Lara brillan en el campeonato regional.

Toledo acogió el Campeonato Regional de Natación de Castilla-La Mancha para las categorías alevín, benjamín y menores. El CN Tomelloso fue uno de los 29 clubes que participó llevando 32 nadadores. Juan Alcázar consiguió dos medallas de oro en 50 y 100 metros braza, mientras que Rubén Lara consiguió dos medallas de plata en 50 y 100 metros libres, y un bronce en 100 metros estilos. Por su parte, la nadadora alevín, Ana Ciuchilan se llevó tres oros en 100 metros libres, 200 espalda y 400 libres, acreditando además dos marcas mínimas para el Campeonato de España de Verano. A los éxitos individuales hay que añadir los conseguidos en relevos benjamín masculino, oro en 4 x 50 metros estilos y bronce en 4 x 50 libres, y el bronce en el relevo de 4 x 100 libres femenino.